

Miércoles 12 de noviembre 2014

Última modificación 12.11.2014

El Financiero Falta voluntad política para crear mercado bursátil agropecuario RAYMUNDO TENORIO AGUILAR * Si en algún sector la producción de bienes está expuesta a eventualidades de todo tipo, ese es el agropecuario. Las variaciones constantes en lluvias, temperaturas, productividad, precios de materias primas, subsidios, impuestos y acceso al crédito, dificultan que las negociaciones en el mercado sean justas, sobre todo para los productores, deteriorando con ello los términos de intercambio. El mercado de granos alimenticios, oleaginosas, concentrados y productos cárnicos ha visto favorecido su mecanismo de operación por la existencia de Bolsas Agropecuarias. Estos mecanismos son formadores de mercado que además proveen información, liquidez, certeza de cumplimiento, estandarización de productos y contratos entre los actores del mercado y el arbitraje tan indispensable para resolver controversias. Productores que desean protegerse de bajas en el precio futuro en la venta de sus bienes y compradores que buscan protegerse de alzas en los precios, son conciliados por agentes financieros que especulan con contratos respaldados por el compromiso de liquidación de sus posturas de compra o venta. P.C. sistema financiero, bolsas agropecuarias Industria registra mayor alza en 2 años ELIZABETH CACERES La producción industrial en México se elevó en septiembre 3 por ciento anual, con lo que en el tercer trimestre acumuló un crecimiento de 2 ciento, su mayor avance en dos años. El resultado de este indicador durante el noveno mes se debió al favorable desempeño en la construcción y manufacturas, aunque se observaron rezagos por el desplome de la minería, particularmente en la extracción de gas y petróleo. Mario Correa, economista en jefe de Scotiabank, consideró que a pesar de los claros oscuros al interior de los sectores de la producción industrial, en general se observa una recuperación sólida, por lo que descartó que por el momento se detone una serie de previsiones a la baja sobre el crecimiento económico de 2014. Destacó que datos como el de la construcción, que creció 5.1 por ciento a tasa anual y con ello registró su mayor incremento en los últimos 28 meses, se puede interpretar como una señal de que para los inversionistas hay mejores perspectivas a futuro. Un ejemplo es que la edificación creció 6.9 por ciento en septiembre para seguir con su tendencia de crecimiento desde mayo pasado. P.C. sector industrial, producción México, con interés en captar capital chino ENVIADO SHANGHAI, China Eduardo Ortega México está muy interesado en atraer inversiones chinas para crear más empleos y nuevos proyectos de infraestructura, declaró el presidente Enrique Peña Nieto. En una entrevista que concedió al diario Economic Daily, dijo que México ofrece una vasta gama de oportunidades de inversión debido a la posición del país en la economía global y su red de tratados comerciales, así como por su agenda de reformas y su plan de infraestructura nacional a gran escala. El mandatario mexicano señaló que aunado al Grupo de Negocios de Primer Nivel, acordó con el presidente Xi Jinping la creación de un Grupo de Trabajo de Alto Nivel sobre Inversión. Destacó que su primera reunión plenaria tuvo lugar en México, el pasado mes de agosto, bajo la dirección del secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, y el presidente de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China, Xu Shaoshi. P.C. China, inversión, economía mundial Los industriales del plástico invertirán 2 mil mdd en 2015 Axel Sánchez Los industriales del plástico invertirá 2 mil millones de dólares en 2015 para aprovechar las oportunidades que generará la reforma energética, dijo Francisco del Caso, presidente de la Asociación Nacional de la Industria del Plástico (Anipac). En la presentación de Plastimagen 2014, el representante gremial explicó que este año cerrarán con una inversión de mil 700 millones de dólares, la cual está en línea con la realizada de forma anual durante el último lustro. "Este año fuimos conservadores en la estimación porque había una incertidumbre sobre la reforma (energética), pero ya estamos viendo que los proyectos que estaban detenidos se están reactivando", expresó. P.C. industria del plástico Reforma Pactan EU y China reducir contaminantes China y Estados Unidos anunciaron un acuerdo histórico para reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero. Bajo el plan conjunto, China se comprometió por primera vez a reducir sus emisiones de gases contaminantes y a aumentar en 20 por ciento para 2030 el uso de energías de combustibles fósiles. Estados Unidos, por su parte, anunció que recortará entre 26 y 28 por ciento sus emisiones de monóxido de carbono para 2030, un compromiso muy por encima del 17 por ciento hecho anteriormente por el Presidente Barack Obama. P.C. China, Estados Unidos, medio ambiente, efecto invernadero Sube desempleo a 2.7 millones Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (12 noviembre 2014).- La población desocupada en el tercer trimestre ascendió a 2 millones 746 mil 235 personas, equivalente a una tasa de 5.2 por ciento de la fuerza laboral, lo que representó un aumento de 13 mil 634 respecto al mismo periodo de 2013, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Si bien, en la medición absoluta, el desempleo mostró un ligero incremento anual de julio a septiembre, en el caso de la tasa de 5.2 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA) la cifra no tuvo cambio respecto al mismo lapso del año anterior. Incluso, con cifras ajustadas por estacionalidad, que eliminan las diferencias por días laborales y permiten comparaciones trimestrales, la tasa de desocupación (TD) presentó una pequeña reducción de 0.05 puntos porcentuales respecto al periodo abril-junio del año en curso, a 4.86 por ciento. Por sexo, la TD en las mujeres se redujo 0.07 puntos porcentuales y en los hombres fue menor en 0.03 puntos porcentuales frente a la del trimestre precedente. P.C. INEGI, desempleo Ponen a prueba la Ronda Uno Por Alejandra López Cd. de México México (12 noviembre 2014).- Los primeros siete bloques petroleros que se licitarán en la Ronda Uno se encuentran en la zona más prometedora de México: aguas someras. Estos yacimientos ubicados principalmente en los campos Sinan y Bolontikú, frente a las costas de Tabasco, se caracterizan porque se pueden desarrollar rápido y a bajos costos, explicó Luis Miguel Labardini, analista del despacho especializado Marcos y Asociados. Se espera que participen grandes petroleras en esta primera Ronda Uno, y no sólo contratistas de Pemex, pues están más habituadas al riesgo de encontrar o no hidrocarburo. Agregó que el reto en la Ronda Uno será que las empresas se acerquen a conocer el nuevo marco jurídico en el País y participen. P.C. Ronda Uno, sector energético Buscan más empleo adultos mayores Por Ma. Dolores Ortega Monterrey México (12 noviembre 2014).- El número de personas de 65 años y más que en el tercer trimestre del año buscaron un empleo en Nuevo León y no encontraron creció en un 586 por ciento, según datos del Inegi. De acuerdo con la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, en el tercer cuarto del año, la cifra de personas desocupadas en la

entidad de 65 años y más aumentó a 2 mil 332, cuando en el mismo periodo de 2013 era de 340. Los datos revelan que el año pasado eran las adultas mayores las únicas que buscaban un empleo y no encontraban, pero ahora son los varones mayores de 65 años los que más quieren encontrar un puesto de trabajo. De los 2 mil 332 desocupados que son adultos mayores, mil 545 son varones y el resto mujeres. Este rubro de edad es el que mayor alza registró en el número de desocupados en el tercer trimestre del año, en comparación con igual lapso de 2013. P.C. INEGI, desempleo, adultos mayores Analiza IFT operaciones por 3.9 mil mdd Por Vania Guerrero Cd. de México México (12 noviembre 2014).- En menos de dos meses, el sector de telecomunicaciones realizó operaciones por 3 mil 900 millones de dólares, las cuales se encuentran sujetas al análisis y autorización del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). A raíz de la entrada en vigor de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión (LFTR), el 13 de agosto Televisa anunció la compra total de Cablecom, una operación cerrada por unos 638 millones de dólares. Días más tarde, Grupo Televisa también anunció que vendería el 50 por ciento que poseía de Iusacell a su socio Ricardo Salinas Pliego, por 717 millones de dólares. La semana pasada, AT&T, antiguo socio de Carlos Slim en Telmex, decidió comprar Iusacell por 2 mil 500 millones de dólares. Aunque ya fueron anunciadas y las condiciones fueron acordadas por las empresas en cuestión, la autorización aún está pendiente por parte del IFT. P.C. telecomunicaciones Reporta rezago inversión turística Por Adriana Leyva Guadalajara México (12 noviembre 2014).- Este año, todo indica que las inversiones turísticas se quedarán cortas. De acuerdo con el sitio Monitoreo de Indicadores del Desarrollo de Jalisco (Mide), se proyectó una meta de captación de capital privado por 430 millones de dólares para este sector, y hasta septiembre había un avance de 13 por ciento, es decir, 44.1 millones. En entrevista con NEGOCIOS, Enrique Ramos Flores, titular de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal), reconoció que no se cumpliría el objetivo, pero quedarían cerca. Explicó que si los proyectos han tardado en concretarse es por la burocracia de los Municipios. "Los tiempos que puede tardar el inversionista en pasar, en transitar todo el proceso de tramitología con los Municipios, es ahí donde tenemos fundamentalmente el cuello de botella", aseguró. P.C. turismo, inversión El Economista PEA de México se ubicó en 58.6% de la población en 3T REDACCIÓN La Población Económicamente Activa (PEA) del país, para el tercer trimestre de este año, se ubicó en 52.4 millones de personas, que significan el 58.6% de la población de 14 años y más, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) en la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). En este periodo, un total de 49.7 millones de personas se encontraban ocupadas, cifra superior en 126,000 personas a la del trimestre comparable de 2013. P.C. INEGI, PEA, empleo Banxico hará ajuste a intervalo de crecimiento económico REUTERS El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, dijo este miércoles que la entidad monetaria hará la próxima semana un ajuste al intervalo de pronóstico para la tasa de crecimiento económico local previsto para este año. El Banxico ya rebajó este año dicho intervalo desde 2.3 o 3.3% a 2.0% o 2.8 por ciento. El Gobierno espera que la economía se expanda 2.7 por ciento. Erp P.C. Banco de México, finanzas públicas Indicador adelantado ligó seis meses al alza: OCDE NOTIMEX En septiembre de este año el indicador adelantado para México ligó seis meses al alza, al ubicarse en 100.4 puntos, superior a los 99.9 puntos en agosto pasado, según la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Los Indicadores Líderes Compuestos (CLI) de la OCDE, diseñados para anticipar los puntos de inflexión en la actividad económica respecto a la tendencia, muestran que el indicador para México rebasó los 100 puntos, nivel que representa la tendencia de largo plazo de la actividad económica. P.C. OCDE, indicador adelantado Bolsas de Europa caen por empresas de sector público REDACCIÓN Las acciones europeas retrocedieron el miércoles tras dos sesiones consecutivas de avances lideradas por los sectores servicios públicos y financiero, golpeados por resultados trimestrales flojos y problemas regulatorios, respectivamente. El índice FTSEurofirst 300 cerró extraoficialmente con una caída del 1.20%, a 1,342.48 puntos, manteniéndose dentro del rango estrecho en que se mueve desde fines de octubre. El índice del sector servicios públicos cayó 2.48% y fue el sector con peor desempeño, liderado por un descenso del 5.70% en las acciones de la italiana Enel luego de que recortó su meta de reducción de deuda para 2014 y reportó una caída en sus utilidades. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Peso, con cautela por economía europea AGENCIAS El peso se apreciaba levemente el miércoles pese a preocupaciones por el espectro de estancamiento económico en Europa, tras la publicación de datos sobre producción industrial en la zona euro y pronósticos del banco central de Inglaterra. La moneda mexicana cotizaba en 13.594 por dólar, con un avance del 0.06% frente a los 13.6025 pesos del precio referencial de Reuters del martes. P.C. tipo de cambio Brent se mantiene en mínimo de cuatro años, precio es de 81 dólares REUTERS El petróleo Brent caía el miércoles cerca a 81 dólares por barril, apenas por encima de mínimos de cuatro años, al tiempo que el creciente exceso en la oferta originado por la abundante producción de crudo de esquisto en Estados Unidos contrarrestaba las preocupaciones sobre los suministros de Libia. Con los precios del crudo registrando una caída del 30 por ciento desde junio, delegados de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) han empezando a sugerir que podrían presionar por un recorte informal de casi 500,000 barriles por día en la producción cuando el grupo se reúna el 27 de noviembre en Viena. P.C. crudo, Brent, precios La Jornada Crecimiento de México está en riesgo, advierte el FMI Por Roberto González Amador La perspectiva de crecimiento de la economía mexicana a corto plazo "permanece sujeta a riesgos significativos", aseguró este miércoles el Fondo Monetario Internacional (FMI). El organismo calculó que la "ola de reformas" emprendida por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto puede elevar en tres cuartos de punto, a un rango de entre 3.5 y 4 por ciento, el potencial de incremento del producto interno bruto (PIB). Pero al mismo tiempo, la efectividad con que sean llevadas al terreno de la práctica esas reformas es hoy por hoy el principal riesgo interno para el crecimiento del país, sostuvo. Esos cambios constitucionales y legales incluyeron la apertura al capital privado en el sector energético, mayor competencia en telecomunicaciones y buscar el incremento de los créditos a un menor costo. En el plano interno, el organismo pidió compromiso a la administración federal para "un apego estricto" a la trayectoria de reducción del déficit público "la diferencia entre ingreso y gasto", que se ha elevado hasta 4 por ciento del producto interno bruto. En el mismo sentido, el FMI considera necesario aumentar los ingresos no petroleros, especialmente si los relacionados con la extracción y venta de

hidrocarburos son menores a lo esperado, lo que está ocurriendo ahora tanto por la disminución en el precio como en la plataforma de exportación de crudo. P.C. FMI, crecimiento económico El País La oferta de petróleo escaseará pese a la subida de la producción de EE UU THOMAS GUALTIERI Madrid 12 NOV 2014 - 18:15 CET Estados Unidos y la revolución del fracking han cambiado los equilibrios del mercado energético mundial. El empujón que esta técnica de prospección ha dado a la producción del gigante norteamericano se ha traducido en una reducción de sus importaciones y por ende en un aumento de la oferta de crudo global. Pero la Agencia Internacional de la Energía (AIE) insta a tener cuidado: “Una abundante oferta de crudo hoy no equivale necesariamente a la tranquilidad de los mercados mañana”, ha declarado Fatih Birol, su economista jefe. P.C. sector energético, petróleo, producción